

Atención: Cambio de nombre a proyecto y bloque hará Ecopetrol

No se hará uso de las denominaciones "Uchuva" y "Tayrona" para referirse al proyecto exploratorio y al Bloque, respectivamente.

septiembre 24, 2024 9:06 am



Escuchar Noticia

Ecopetrol informó que, con el fin de dar cumplimiento al fallo de tutela proferido por el Juzgado Cuarto Laboral del Circuito de Santa Marta, no se hará uso de las denominaciones "Uchuva" y "Tayrona" para referirse al proyecto exploratorio y al Bloque, respectivamente, en el Caribe colombiano.

De acuerdo con la empresa estatal, la mención sobre tales denominaciones se hace una única vez con el fin de acatar la orden judicial. Se ha acordado, con Petrobras, solicitar a la ANH el uso del nombre Sirius para hacer referencia al proyecto (antes Uchuva) y de Gua-Off-0 para el activo Tayrona.

Así mismo, según la empresa, iniciará las gestiones necesarias ante las autoridades competentes para modificar las denominaciones en los actos administrativos, licencias, contratos y demás documentos oficiales que hayan sido emitidos con los nombres «Uchuva» y «Área de Interés de Perforación Exploratoria Tayrona».

Lo anterior podría implicar el agotamiento de trámites adicionales, que podrían depender exclusivamente de las decisiones de las autoridades correspondientes.

Puedes leer: Bolsa de Valores: ahora se negocia acción de Latam Airlines

Gas natural y Ecopetrol

Por otra parte, Ecopetrol informó hace unos días que se vio en la necesidad de suspender el suministro de gas natural a un grupo de empresas, para destinarlo a la generación de energía eléctrica a través de plantas térmicas.

Las empresas que dejarán de recibir el combustible, de manera temporal, son aquellas que firmaron con Ecopetrol contratos de firmeza condicionada (CFC), es decir, que reciben el suministro de gas natural, siempre y cuando, no se presente una contingencia de escasez como la que actualmente está afrontando el país debido a la prolongada escasez de lluvias.

Puedes leer: Contribuyentes debían \$4.2 billones a la Dian

La situación no afecta a las empresas que firmaron contratos de opción de compra de gas (OCG), que son los que cuentan con un seguro o protección especial, en caso de presentarse situaciones de escasez como la que enfrenta el país.

Antes de la contingencia que se materializó en las últimas horas, Ecopetrol estaba suministrado 46.6 GBTUD de gas a 13 empresas con contratos no asegurados CFC, y se había comprometido con 32.1 GBTUD para cumplir con los contratos asegurados OCG, ante una escasez de gas.

Indicadores Económicos

El Tiempo en Popayán



Te Puede Interesar



Así cayeron los autores del homicidio del ganadero Esteban Urueta en Chimá, Córdoba

24 septiembre, 2024 // No hay comentarios



Incautan droga en gomitas que iban a vender en colegios de Medellín

24 septiembre, 2024 // No hay comentarios



Ejército evacuó a dos mujeres embarazadas que corrían peligro

24 septiembre, 2024 // No hay comentarios



Guterres lanzó dura advertencia en la Asamblea de la ONU: «Estamos en un purgatorio de polaridad»

24 septiembre, 2024 // No hay comentarios



DIARIO DEL CAUCA



Contáctanos: 3138282538 - 3138284719

Inicio
Local
Política
Judicial
Deportes
Economía
Opinión
Vida Moderna

HSB
NOTICIAS

EL CAUCA
deportivo

DIARIO DEL SUR

LA MARCHA DEL
EXTRA